

Kröffelbacher Lieblingsweg I

ca. 8,8 km ↕ 180 m



Unser Weg führt uns über das Koptische Antonius-Kloster zum Schmittenborn und durch das Schwobachtal zurück.

Wir starten in der Ortsmitte und laufen ein paar Schritte Richtung Sportplatz, biegen aber vorher rechts ab und nehmen den Weg hinter der Häuserreihe (1), bis wir das Dorfgemeinschaftshaus erreichen. Hier gehen wir rechts zur Straße, der wir nach links bis zum Ortsausgang folgen. Dort führt uns unser Weg nach links und am Kloster vorbei. Wir überqueren die Umgehungsstraße auf einer Brücke, gehen wenige Meter nach rechts und dann den betonierten Weg bergauf (2).

Am Ende des Betonwegs geht es nach links, dann am Waldrand nach rechts weiterhin bergauf (3). Nach etwa 200 Metern im Wald folgen wir dem Abzweig nach links (4).

Dieser Weg führt uns in südlicher Richtung immer geradeaus, bis er beim Schmittenborn (der Schwobachquelle) auf den Weg stößt, der rechts bergauf nach Dietenhausen (5) führt. Wir gehen aber nach links und ab jetzt nur noch bergab und halten uns immer parallel zum Bachlauf des Schwobachs.

Wir kommen am Jagdhaus Schwobach vorbei (6) und sehen ein Stück weiter bergab auf der anderen Bachseite das Forsthaus Schwobach (7). Bald danach ist im Tal schon von Weitem der weiße Kirchturm der Klosterkirche durch die Bäume zu entdecken.

Am Wegekreuz vor der Brücke entscheiden wir uns für einen alternativen Rückweg und gehen nach rechts (8). Dieser führt uns bis zu einem Viadukt der ehemaligen Eisenbahnlinie, den wir durchqueren (9). Wir überqueren die Umgehungsstraße nach links und stoßen auf einen Pfad, der uns am Solmsbach entlang und über eine kleine Brücke bis zum Sportplatz und zurück zu unserem Startpunkt führt.



Koptisches Kloster A

